Imagen peregrina de San Antonio María Claret (1948) (Basílica de Teror).

El obispo Codina vino acompañado del Padre Claret, a quién encargó misionar toda la Diócesis. Estas misiones empezaron el 19 de Marzo de 1848 en Las Palmas y duraron hasta Mayo de 1849, recorriendo casi todas las parroquias de Gran Canaria y las de Arrecife y Teguise en Lanzarote.

El padre Claret fue canonizado en 1950 y proclamado copatrono de la Diócesis de Canarias en 1951.





Púlpito de la iglesia de San Ginés en Arrecife (Lanzarote), donde predicó San Antonio María Claret.

Desde el 18 de Abril al 1 de Mayo de 1849 el Padre Claret misionó en Teguise y Arrecife.